



合同体育会

今年度の合同体育会を、5月28日（火）に開催しました。「平成から令和へ Jump!みはま Sports Day」のテーマで開催しました。

聖火の入場に始まり、選手代表による選手宣誓、準備体操に続き、それぞれの学部で競技を行いました。二学部の「ボール運び」、「借り物競走」。一学部の「ぼくらのいいところ見てください」の種目にそれぞれ取り組みました。

雨の空模様の少しじめじめした日となりましたが、多くの保護者の方々が来ていただき、にぎやかな1日となりました。



第1回全校集会

5月17日（金）に、今年度最初の全校集会を開きました。

「はじまりの歌」に始まり、全員で自己紹介を行いました。登校できなかった児童生徒のみんなも、ビデオで参加することができました。

自己紹介に続き「こいのぼり」を作ろう」に取り組みました。班に分かれてみんなで協力して色とりどりの

風船を膨らまし、こいのぼりの形をした透明なビニールに詰めて、大きくて光を通すと色々な色の表情を見せるカラフルな“こいのぼり”を作り上げることができました。

ローカで泳ぎながら、みんなの授業を見守って来ていました。

一学部 春の合同行事

5月21日（火）～24日（金）にかけて、和歌山病院の病棟ごとの春の合同行事が行われました。

今年は色とりどりの花や、そこに集まる虫たちをイメージした「フラワーフェスティバル」を開催しました。

みんなできれいな花をつくり、歌とダンスで楽しい時間を過ごすことができました。



異動【転入】されてきた先生方『はじめまして!』

東 晋平 校長【南紀支援学校から】

山崎 博二 先生【たちばな支援学校から】

宮本 裕也 先生【紀北支援学校から】

中尾 侑希 先生

野田 真衣 先生

高根 碧 先生

橋本 天馬 先生【南部中学校から】

※よろしくお願ひします。